

保険者の構成割合に注

目し、適切に対応して

いく。

志鯨同友会

小竹 法夫 議員



国民健康保険会計 の運営について

問 今回の税率改正は、

どれだけの収支効果があり、課税標準世帯の負担額はどうなるのか。

答 今回の改正は、所得割を8%から9.6%に得割を8.3%から9.6%に1.3%引き上げ、資産割を34%から28%に6%引き下げ、また均等割を6千円、平等割を400円各々引き上げる内容となつており、合計で1億2千400万円余の税収増を見込んでいる。

課税標準世帯での負担額は23万9千600円、金額で2万2千500円、率で10.4%の増額となる。

問 税率改正によつて構成比率および按分率はどのようになるのか。

答 今回、資産割を6%引き下がたが、資産割は景気の動向に左右されにくく安定的な財源もあり、景気や被

所得割と資産割を合わせた応能割と均等割と平等割を合わせた応益割の負担割合は、概ね半々が基準。本市における応能割と応益割の比率は、資産割の48.1%となる見込み。また、所得割と資産割との比率は、国の基準では100分の40対100分の10となるが、100分の43.9対100分の8.1になる見込み。

答 今回の改正は、所得割を8.3%から9.6%に得割を8%から9.6%に1.3%引き上げ、資産割を34%から28%に6%引き下げ、また均等割を6千円、平等割を400円各々引き上げる内容となつており、合計で1億2千400万円余の税収増を見込んでいる。

問 全国的には資産割が減る傾向であるが、本市の資産割の考え方は。

答 今回、資産割を6%

| | |
|--------------------------------|---|
| 国民健康保険 被保険者証 | 有効期限 平成25年9月30日 交付年月日 平成25年2月1日 番号 本番号 000-0000 |
| 氏名 鮎江 実郎 | 性別 男 |
| 生年月日 平成30年1月15日 社員登録番号 鮎江実郎 | 平成25年2月1日 登録番号 180075 |
| 被保険者名 鮎江 実郎 被保険者番号 180075 | 被保険者名 鮎江 実郎 被保険者番号 180075 |

公明党 奥村 義則 議員



電気料金削減にむけた取組を!!

問 民間資金を活用し、電気料金の差額でリース方式により、LED化に取り組んでいる自治体が増加している。

答 一般的にLED照明灯は消費電力が蛍光灯に比べ半分程度、寿命も蛍光灯の約7倍ある。今後、市場の動向やリース方式でLED化していく事例も研究していきたい。

問 町内の防犯灯のLED化に向け、自治体が窓口となり、一括り式方式を採用し、町内会にリース補助金を出している自治体もある。町内会の財政負担



を重ねていきたい。

介護保険の助成制度に利用者の負担軽減を

問 介護認定者の福祉用具購入や住宅改修費は、利用者が全額を支払い、その後申請によ

り介護給付費として9割が利用者に支払われる。初めから、利用者

は個人負担の1割、残りは利用者の委任によ

り市が事業者に直接支払う「受領委任払い制

度」を求めるが。

答 県内では「受領委任払い制度」の実施自

治体はないが、利用者は一時的な経済的負担

軽減に向け、手続きや事務処理等について、

今後先進地の状況を調査し実施に向けて検討

する。

の意見を聞き、鯖江市の状況に適した制度確立に向け、今少し検討

する。

の意見を聞き、鯖江市の状況に適した制度確立に向け、今少し検討

市民創世会
石川 修 議員

経済対策について

と考えるが。

問 市内企業は大変疲弊している。その中で景気対策を打つ原資として財政調整基金の取り崩しは考えていないのか。

答 国の動向によるが、国の補正予算にできるだけ付き合いながら、財源がなければ基金を取り崩す。公共事業や金融対策に重点投資をするようであれば、全て受け入れる用意をしている。

問 公共事業において、現状は適正適価で入札が行われていない。景気対策として公共事業を行うのであれば、最低限価格を設け、過度の競争を防止すべき

答 現在、企業誘致の助成対象としてソフトウェア業務や試験研究所はある。今後、助成制度の中にIT関連や



コールセンターを含める内容で検討していく。

問 眼鏡見本市（IOFT）の鯖江開催について、誘致するのか、

他地に開催するのがい

いのかは検討しなけれ

ばならないが、企業の

経費負担の軽減のためであり、地元開催における他業種への経済効果、広域観光を考え、

業界団体、県とも協議

をするべきでは。

答 現在、様々な意見をいただいている。今後引き続き産地の方々の意見を聞き業界の中で議論を重ねてもらい、その結果を尊重する。

問 企業誘致において、面積の狭い鯖江市では大規模な工業団地の造成は不可能。今後は、

面積が小さくて済み、鯖江市としても力を入れている。IT関係の企業の誘致を行ってべき。

答 現在、企業誘致の

市では最低制限価格を設けていない。現状を見ても不当なダンピングが行われているとは考えられないが、今後更なる過当競争も予想されるため、現在、最低制限価格の導入について検討中である。

志鶴同友会
佐々木一弥 議員

IT推進事業について

これまでに行われた事業に対する市長の感想と、3期目の取組への思いは。

答 市長 ITを地場産

業にと、昨年行つたIT推進フォーラムや、

今、いろいろと話題を提供している電腦メガ

ネ、そしてオープンガバメントサミットin鯖

江などでITのまち鯖

江などをITのまち

面積が小さくて済み、

鯖江市としても力を入れている。IT関係の企

業の誘致を行つべき。

問 公共事業において、

現状は適正適価で入札が行われていない。景

気対策として公共事業を行つるのであれば、最

低限価格を設け、過

度の競争を防止すべき

行政のオープン化で、いろいろな情報提供を行つてほしい。まち鯖江の発信を進めていきたい。

答 町内などの小地域において、支援を必要

な人たちを発見し、安

否確認や見守りなどの支援を行つていいこうと

いうもの。区長会連合会、民生委員児童委員協議会連合会、社会福祉協議会と市で構成す



ご近所福祉ネットワーク活動について

問 「みんなが主役

つながり 支えあう

福祉のまちづくり」の

もと、行われているこ

の事業の趣旨と取組み

方は。

答 現在、企業誘致の

助成対象としてソフト

ウェア業務や試験研究

所はある。今後、助成

制度の中にIT関連や

外で行われる生活支

援を地域の中で行え

いか、このような取組

に市民が必要性を理解

してもらえるよう、行

政や社会福祉協議会と

して、啓発や情報提供

などを積極的に進めて

いきたい。



志鯖同友会

帰山 明朗 議員

中心市街地の賑わいづくり推進を

問 中心市街地活性化のこれまでの取組は。

答 中心市街地活性化のこれまでの取組は、中心市街地活性化のこれまでの取組は。年間の最終年度に当たり進捗や成果の検証を行つたが、事業実施率90.2%であった。



誠市

計画である「鯖江街なか賑わいプラン」は、ソフト事業を主体に策定、商店街・地域住民も含め多様な人々が協働・連携しながら活性化を進めることができた趣旨だ。平成20年度から、商店街の活性化・市街地交流化・市街地定住化・公共交通利用化の4つの視点で「誠市」「縁市」「空き店舗対策事業」「まちなかゼミナール」など41事業に取り組み、推進してきた。今年は、プログラが蓄積した一つの公

問 鯖江市全域のまちづくりの中で中心市街地の果たす役割は。

答 プランの実施年数を平成25年度から3年間の短期集中のプランとし、既存の各種事業項目の集約や取組団体の検証や検討、さらに今後できる西山公園道の駅の整備、または間部誇勝公の顕彰事業などを視野に今年度中に改訂版として策定する。

問 ものづくり博覧会での評価は。

答 市内3中学の1年生が、眼鏡・織維・漆器・商業などの地場産業を体験し、知らなかつたことを見聞きして、技術のすばらしさに驚いたり、誇りに思つてもらえた。事業者も有



越前塗山車の作業

共施設的要素として成り立つており、行政はリスクを負つても、その魅力づくりを実施していくべきとの考え方だ。長い歴史の中で、地域の宝・資源も含め文化・伝統を育み各種の機能を養つてきた、まちの一つの顔であり、地域発展に重要な役割を担う場所と考える。

問 次年度以降の「鯖江街なか賑わいプラン」の方針は。

答 プランの実施年数を平成25年度から3年間の短期集中のプランとし、既存の各種事業項目の集約や取組団体の検証や検討、さらに今後できる西山公園道の駅の整備、または間部誇勝公の顕彰事業などを視野に今年度中に改訂版として策定する。

問 「歴史的文化を大切に、地域産業・地域資源を活かしたまちづくり」を、皆さんと私自身も活動してきているが、どのように事業が期待できるのか。

答 価値観が多様化する中、心の豊かさを大切に、地域固有の資源を活かした職員の創意工夫の事業展開を行い、まちの魅力を最大限活かし、全国に広く発信する。交流人口の増加から定住へ、地域活性化につなげる。学生提案なども可能な限り組み入れたい。

「幸福度の高い交流都市さばえ実現枠」について

問 組織や体制づくりが重要と思うが。

答 地域住民の方が主體となつた実行委員会か協議会などが必要と考えている。役所も部局を横断させ、場合によつてはプロジェクトチームを立ち上げ、地域と連携した支援体制を整える。

問 職業系の高等学校など、市として県にどのような要望しているのか。

答 再編整備計画では、少子高齢化や産業構造の急激な変化で、丹南地域の県立高校職業系学科の再編・統合を行い、複数の異なる職業系専門学科を設置するとのことで、県の動向を十分注視していく。



市民創世会

木村 愛子 議員

意義な取組との評価であつた。大学紹介コーナーでは、電気自動車やロボットに興味が集まり、学校紹介パンフレットは午前中ですべてなくなるなど好評であつた。